

«Contre-productif et injuste»: Lavrov défend l'OMS après que les États-Unis ont attaqué l'organisation et cessé de financer



Moscou, 28 avril (RHC)-Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a appelé les tentatives de blâmer l'OMS de contre-productives et d'injustes, lors d'une conférence en ligne avec des étudiants.

Il a ajouté qu'il croit que l'organisation a agi professionnellement à tous les stades de la crise.

Saluant les efforts des organisations internationales, dont l'ONU, Lavrov a mis en garde les gouvernements contre l'utilisation de moments de crise profonde comme cette pandémie pour promouvoir leurs propres intérêts. Le chef de la diplomatie russe a suggéré que ce n'était pas le moment pour régler des comptes parce que de telles actions blessent les plus vulnérables.

Il est paradoxal que les pays qui se considèrent comme à l'avant-garde de la protection des droits de l'homme et de la diffusion des valeurs démocratiques, continuent d'utiliser des instruments illégitimes tels que les soi-disant sanctions, adoptées en contournant le Conseil de Sécurité de l'ONU pour tenter de politiser l'aide humanitaire dans le contexte de cette pandémie.

Ces déclarations interviennent après le conflit nord-américain avec l'OMS à la suite de la décision de Donald Trump de retirer le financement américain de l'organisation. Trump a accusé l'OMS de «Grave mauvaise gestion et dissimulation de la propagation du coronavirus» et a retiré des fonds indéfiniment.

L'OMS a répondu à ces accusations en disant qu'elle réexaminerait ses capacités de financement actuelles et travaillerait avec des partenaires pour combler les lacunes financières afin de garantir que le travail de l'agence se poursuive sans interruption. "Pour l'instant, notre objectif, mon objectif, est d'arrêter ce virus et de sauver des vies", a déclaré le Directeur général, le Dr Tedros Adhanom Ghebreyesus, «L'OMS se met au travail.»

Source News-24

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/221121-contre-productif-et-injuste-lavrov-defend-loms-apres-que-les-etats-unis-ont-attaque-lorganisation-et-cesse-de-financer>



Radio Habana Cuba